
Familien-Zentren in Dormagen 

 

In den Familien-Zentren von der Stadt Dormagen ist viel los. 

Hier bekommen Eltern Hilfe zu verschiedenen Dingen. 

Eltern fragen sich oft: 

Wie kann ich meinem Kind gut helfen? 

Zum Beispiel: 

 Damit mein Kind gut im Leben zurecht kommt. 

 Damit mein Kind wichtige Sachen lernt.  

 Und mein Kind deutlich spricht. 

Man sagt auch: 

Förderung vom Kind. 

 

In den Familien-Zentren gibt eine gute Zusammen-Arbeit mit den Eltern. 

Die Eltern bekommen von den Fach-Leuten Hilfe. 

Das nennt man auch:  

Begleitung und Unterstützung.  

 

So werden die Eltern unterstützt: 

Es gibt Gespräche für die Eltern. 



Zum Beispiel: 

Wenn die Eltern sich Sorgen um ihr Kind machen.  

Dann überlegen die Fach-Leute mit den Eltern zusammen: 

Geht es dem Kind gut? 

Was braucht das Kind? 

 

Angebote von den Familien-Zentren 

In den Familien-Zentren gibt es verschiedene Angebote. 

Manche Angebote sind für die Kinder. 

Und andere Angebote sind für die Eltern. 

 

Hier sind ein paar Beispiele für die Angebote:  

 Sprach-Therapie 

 Bewegungs-Therapie 

 Beratungs-Angebote 

 Hilfs-Angebote 

 Ernährungs-Beratung 

 Schwangerschafts-Beratung 

 Eltern-Bildung 



Ist Deutschland nicht Ihr Heimat-Land? 

In den Familien-Zentren kann man Ihnen trotzdem gut helfen. 

 

Die Familien-Zentren sind in Kinder-Tagesstätten. 

Die Familien-Zentren arbeiten mit anderen Stellen zusammen. 

Zum Beispiel: 

 Mit Beratungs-Stellen.      

 Mit Bildungs-Stätten. 

 Mit Hebammen. 

 Mit Kinder-Ärzten. 

 Mit dem Kreis-Gesundheits-Amt. 

 Und noch mehr. 

 

Das finden die Fach-Leute in den Familien-Zentren wichtig. 

Damit alle die beste Hilfe bekommen. 

 

Haben Sie Fragen zu den Familien-Zentren? 

Dann rufen Sie uns an.  

Wir helfen Ihnen gerne weiter. 



Familien-Zentrum vom Caritasverband 

im Haus der Familie 

Leitung 

Christiana Kemmerling  

Adresse 

Unter den Hecken 44 

41539 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 250 500 

 

Fax-Nummer 

021 33 250 01 11 

 

E-Mail-Adresse 

kita.dormagen@caritas-neuss.de 

 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Donnerstag   7:15 bis 17:00 Uhr 

Freitag von                    7:15 bis 16:00 Uhr 
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Städtisches Familien-Zentrum 

Rappelkiste 

Leitung 

Heidi Tyburski  

Adresse 

Fichtenweg 14 

41540 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 497 85 

 

Fax-Nummer 

021 33 267 963 

 

E-Mail-Adresse 

kita.fichtenweg@caritas-neuss.de 

 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag  

bei 35 Stunden-Betreuung   7:30 bis 12:30 Uhr 

                                      14:00 bis 16:00 Uhr 

 

Montag bis Freitag  

bei 45 Stunden-Betreuung   7:30 bis 16:30 Uhr 
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Katholisches Familien-Zentrum  

St. Katharina 

Leitung 

Christiane Jungbeck  

Adresse 

Am Burggraben 6 

41540 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 604 19 

 

Fax-Nummer 

021 33 633 216 

 

E-Mail-Adresse 

kindertagesstaette@st-katharina-dormagen.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Montag                      7:00 bis 16:00 Uhr 

Dienstag bis Freitag    7:00 bis 16:45 Uhr 
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Städtisches Familien-Zentrum  

Krümelkiste 

Leitung 

Hildegard Wetzel  

Adresse 

Dantestraße 2 

41542 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 903 41 

 

Fax-Nummer 

021 33 268 342 

 

E-Mail-Adresse 

kita.dantestr.@stadt-dormagen.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Block-Platz                    7:00 bis 14:00 Uhr 

Tages-Stätten-Platz        7:30 bis 16:30 Uhr 

Kinder-Garten-Platz         7:30 bis 12:30 Uhr 

                                   14:00 bis 16:00 Uhr 
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Evangelisches Familien-Zentrum  

Am Chorbusch 

Haus für soziale Kompetenz  

Villa Kunterbunt 

Leitung 

Detlef Prill 

 

Adresse 

Hackhauser Straße 69 

41540 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 68 84 

 

Fax-Nummer 

021 33 68 84 

 

E-Mail-Adresse 

evkitahackhauser@t-online.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag 

Kindergarten        7:30 bis 12:30 Uhr 

                         14:00 bis 16:00 Uhr 

Tages-Stätte        7:30 bis 16:30 Uhr 

Hort                    9:30 bis 16:30 Uhr 

 

Büro Montag und Mittwoch     10:00 bis 11:00 Uhr 

Büro Freitag                          14:30 bis 15:30 Uhr 
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Evangelisches Familien-Zentrum  

Am Chorbusch 

Haus für soziale Kompetenz  

Die kleinen Strolche 

Leitung 

Detlef Prill 

 

Adresse 

Hackhauser Straße 65b 

41540 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 621 16 

 

Fax-Nummer 

021 33 977 636 

 

E-Mail-Adresse 

KleineStrolche@arcor.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag  

bei 35 Stunden-Betreuung  7:30 bis 12:30 Uhr 

                                      14:00 bis 16:00 Uhr 

bei 45 Stunden-Betreuung  7:00 bis 16:00 Uhr 

                                        7:30 bis 16:30 Uhr 
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Evangelisches Familien-Zentrum  

Starke Kinder 

Leitung 

Gabi Minning  

Adresse 

Ostpreußenallee 1 

41539 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 219 220 

 

E-Mail-Adresse 

postfach@ev-kiga-dormagen.de 

 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Donnerstag      7:00 bis 16:30 Uhr 

Freitag                             7:00 bis 16:00 Uhr 
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Evangelisches Familien-Zentrum  

Abenteuerland 

Leitung 

Gabi Minning  

Adresse 

Schumannstraße 1a 

41539 Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

021 33 244 679 

 

E-Mail-Adresse 

kita-abenteuerland-dormagen@t-online.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Donnerstag      7:00 bis 16:30 Uhr 

Freitag                             7:00 bis 14:00 Uhr 
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Katholisches Familien-Zentrum  

St. Gabriel 

Leitung 

Stefanie Hingst  

Adresse 

Albert-Schweitzer-Str. 13 

41542 Dormagen - Delrath 

 

Telefon-Nummer 

021 33 700 07 

 

E-Mail-Adresse 

montessori.st.gabriel@t-online.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag            7:00 bis 16:00 Uhr 

oder                                8:00 bis 17:00 Uhr 
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Katholisches Familien-Zentrum  

Zur heiligen Familie 

Leitung 

Jolanta Plaz  

Adresse 

Knechtstedener Straße 27 

41540 Dormagen  

 

Telefon-Nummer 

021 33 31 36 

 

E-Mail-Adresse 

Kita.heilige.familie@st-michael-dormagen.de 

 
 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag            7:00 bis 16:30 Uhr 

oder                                7:00 bis 12:30 Uhr  

und                                14:00 bis 16:00 Uhr 

 

 


